
７／１５日から３１日の間、野球場の整備がありま

した。整備が入ったのは実に十数年ぶりのことで、

各ポジションや走路のでこぼこが解消されました。

お陰様でイレギュラーの心配もなく、選手も思いき

ってプレー出来ます。新チームが発足して約一ヶ月

が経過しましたが、野球場同様心機一転、頑張っ

ていきます。 
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